

LOUFOUA-CETIKOUABO  
GUY - EMILE

Kibossi, le 26 Décembre 1980

A  
Kibossi - Gare

NOTE D'AVERTISSEMENT

Aux membres de l'Ensemble Traditionnel Louzolo  
A tous les frères et soeurs en Christ,  
Chers membres, chers frères et soeurs du monde,  
Chers compatriotes, Madame, Monsieur,

Cette décision prise ce jour 26/12/1980 par moi Maître LOUFOUA CETIKOUABO GUY EMILE est catégorique.

Mes frères et soeurs,

J'ai le grand regret de constater que certains membres ont eu la propre initiative de propager aux adhérents et aux clients qui participent à leurs réunions la fameuse nouvelle attestant qu'ils sont parvenus à une hauteur spirituelle appréciable qui leur permet d'opérer des miracles aisément et qui leur octroie le grade de Maître. Mais ils ne peuvent pas opérer librement parcequ'ils sont gênés par LOUFOUA CETIKOUABO Guy Emile.

Pour mieux être et si vous voulez, pour parvenir là où je suis dit-il à son groupe qui le supporte, il faudrait absolument faire tout pour éliminer physiquement celui qui me gêne et bloque mon évolution spirituelle : LOUFOUA CETIKOUABO Guy Emile.

Frères et Soeurs, ne vous créez pas d'illusions. La Nature a su chronométrer ses choses. Dans n'importe quelle entreprise, il y a des étapes à franchir. Si j'ai bonne mémoire, en parcourant nos réponses de l'Organisation, il est bien souligné que ne peut avoir la parfaite lumière que celui qui a terminé ses jours indulgenciés. Suivons l'exemple de Christ. Avant son baptême ses parents ont payé des sacrifices. C'est une loi de la hiérarchie divine. Or, pour le cas présent, les prétendants Maîtres ne sont que de petits adhérents et ils veulent quand même forcer les portes. Par ailleurs, vous oubliez que nous sommes appelés pour servir et non nous servir.

Je suis plus que peiné d'entendre que même les visites inopinées que je rends aux membres, dans le cadre de l'amour Universel semblent les indisposer. Chers frères et Soeurs comprenez bien que cet état de chose ne facilite pas la mission qui m'a été confiée. Seulement, demeurez sans ignorer que si de tels agissements se poursuivent sans pour autant que vous ne rectifiez votre ligne de conduite, le Grand Maître qui est l'Initiateur se trouvera dans l'obligation de couper les relations entre les Hors la loi et l'Organisation, et ensuite se verront purement et simplement écarter de nous.

Ne nous servons pas du Nom de Jésus en vain. Il est grand temps de prendre conscience et de se déterminer. Si nous voulons aller avec lui ou suivre un autre Maître. Aussi ne confondons pas la Vie terrestre à la Vie Divine. N'oublions pas que Dieu punit les orgueilleux.

.../...

Face à ce comportement inhumain et contradictoire à la loi d'amour, je me permets et me suis trouvé dans l'obligation de me séparer purement et simplement de ce frère et son groupe dont j'ai tous les noms. Nous salutistes lisons dans la Bible que si ton oeil droit te cause du tort arrache-le et jette-le. Mieux vaut perdre un membre que de perdre tout le corps.

Nous avons adhérer à un Ensemble Louzolo qui nous demande pourtant de nous aimer sincèrement sans hypocrisie, sans haine ni jalousie, sans arrières pensées noires, sans calcul malveillant consistant à éliminer ou détruire x ou z pour le relever mais hanté je ne sais par quel esprit certains frères semblent méconnaître ce qu'ils lisent dans leur sacré livre. Sans amour sincère, pas de miracles chers frères. Abandonnez vos agissements déplorables vos faux calculs si vous voulez voir clair. Vos idées noires sont sues de Notre Dieu. Dès que vous pensez faire du mal vous perdez dès lors le chemin du salut.

Si dans vos épreuves, vos exercices, vos mystères vous constatez que c'est Maître qui vous bloque ou freine, sachez cependant que vous faites autre chose. Vous n'êtes plus sur le chemin de la Vérité, de la Lumière, de Dieu. Relisez alors votre Sainte Bible pour vous ressaisir. Maître vous guide mais ne peut se permettre de vous bloquer.

A ce sujet, j'ai le regret de venir vous annoncer qu'à partir d'aujourd'hui 26/12/1980, le frère BABELA Etienne Florys n'est plus membre parmi nous. Je dis bien l'ex-membre BABELA Etienne Florys et son groupe ne sont plus de notre Ensemble Traditionnel LOUZOLO.

Considérant son inconduite qui glisse vers l'abus de confiance et les propos avancés par les frères et soeurs de Pointe-Noire lors de notre Assemblée générale tenue à Loudima le 5 Avril 1980.

Compte-tenu des occasions qui lui ont été accordées pour s'amender mais que le Monsieur et son groupe n'a pas mis à profit préférant s'enraciner dans ses erreurs, pour l'intérêt de la collectivité je me permets de prononcer ce jour 26/12/1980 son exclusion et celui de son groupe connu de nos rangs.

La décision que je prends ce jour va en faveur de l'harmonie dans nos rangs et du véritable amour. Je n'ai point l'intention de froisser personne. Je ne veux plus des nuages ténébreux dans notre Ensemble qui retardent la bonne marche de nos activités.

Le frère exclu dans ses écrits insiste qu'il ne se justifie pas. Malgré mes avertissements, on a pas voulu faire un effort de repentance. J'ai trop souffert pour ces genres de problèmes. La comédie a trop duré. Nous devons arriver à une fin. Il faut bien que je réussisse ma Mission.

Si parmi les membres il y a des adhérents ou les Confirmés qui ne sont pas pour cette décision d'exclure de nos rangs ce frère et son groupe qui s'entêtent, qu'ils se prononcent librement en toute honnêteté.

.../...